



# Primer paso hacia la gloria

## El Universidad gana el primer partido de la fase de ascenso a Liga 2 ante Tabirako

### 67-49

UNIVERSIDAD DE  
SALAMANCA-TABIRAKO

**Universidad de Salamanca:** Eva Oliva (2), Nieves Merchán (12), Patricia Marcos (11), María Amores (12), Paula Gómez (8) -cinco inicial-, Laura Cabaleiro (3), Clara González (5), Ester Carcelén (2), Lorena García (10), Raquel Alberca y Beatriz Aliende.

**Tabirako:** N. Maurtua (4), Moreno (7), M. Maurtua (2), Fernández (12), Aldekoa (4) -cinco inicial-, Sarfasola, Berganza (5), Garitaonandia (3), Baqué (6) y Urain (6).

**Parciales:** 18-15, 20-7, 18-15 y 11-12.

**Árbitros:** Carpallo y Mendoza. Sin eliminadas por faltas personales.

**Incidencias:** segundo encuentro de la fase de ascenso a la Liga Femenina 2 de baloncesto disputado en el Miguel de Unamuno.

:: J. G. / WORD

**SALAMANCA.** El Universidad de Salamanca confirmó que va a por todas y ayer venció por 67-49 al Tabirako de Durango en el primer partido de la fase de ascenso que se disputa en Salamanca hasta mañana. El equipo salmantino, que juega su cuarto play-off de forma consecutiva es el gran favorito a lograr la única plaza disponible para subir a la categoría de plata nacional después de acabar invicto la Liga de Primera. El partido comenzó con un Universidad bastante nervioso por jugarse ante su público la fase de ascenso. Tras el 18-15 del primer cuarto, las de Manuel Ángel Rodríguez asestaron un buen golpe al partido en el segundo cuarto en el que no bajaron el ritmo anotador pero además incrementaron el defensivo dejando a su rival en solo siete puntos (38-22 al descanso). En la reanudación, el mister charro ya empezó a rotar entre todas sus jugadoras y el partido no peligró en ningún momento. El conjunto salmantino se enfrenta hoy a partir de las 20 horas al Ensino de Lugo, que ayer cayó ante el Donosti. Si las favoritas -charras y donostiaras- vuelven a ganar hoy, mañana se jugarán la única plaza de ascenso disponible a partir de las 12:30 horas.



Nieves Merchán recibe una falta de una rival ante la mirada de Paula Gómez (12) y María Amores. :: ALMEIDA



Aspecto de una de las gradas durante el partido del Universidad en el Miguel de Unamuno.

### GRAN ENTRADA EN EL MIGUEL DE UNAMUNO CHARRO

El pabellón universitario Miguel de Unamuno del campus salmantino acogió ayer los primeros partidos de la fase de ascenso a Liga Femenina 2 con una gran entrada. Durante el choque entre las salmantinas y el Tabirako vasco las gradas llegaron a albergar a unos 600 espectadores que no pararon de animar a las universitarias.